

2010 se cierra con un desplome del 17,4% para el Ibex por la gran banca

Leer más

Escrito por tucapital.es - 31/12/2010 08:05

Termina un año complicado para la renta variable y toca hacer balance.

2010 comenzaba con las turbulencias provocadas por los problemas de la deuda soberana europea y doce meses después, la situación sigue, con dos rescates de por medio, prácticamente igual.

Desde que el reloj de la Puerta del Sol dio la última campanada de 2009, el Ibex ha perdido más de un 16%.

Su cota más alta la alcanzó el 6 de enero, en los 12.222 puntos y, desde entonces, ha ido hacia abajo, perdiendo nivel tras nivel, hasta fijar mínimos anuales en los 8.669 enteros a primeros del mes de junio, justo después del rescate de Grecia en mayo.

Salu2

=====

Re: 2010 se cierra con un desplome del 17,4% para el Ibex por la gran banca Leer más

Escrito por DORTOR - 31/12/2010 14:23

Hola!

Esto es un motivo más para comprar barato antes de que suba de manera...irremediable... ;)

Saludos feliz año.

=====